
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Projektleiter-Statements vom Videoprojekt zum 

„funktionellen Beinachsentraining“ 2021 

 

PT Akademie - Schule für Physiotherapie Ludwigshafen: 

- „Mal eine ganz andere Art, um Unterrichtsinhalte zu vermitteln oder zu vertiefen, hat sehr viel 

Spaß gemacht.“ 

- „Tolle Aufgabe, die Teamwork erfordert und die einen richtig ins Thema einsteigen 

lässt.“ 

- „Ich finde das FBL Videoprojekt sehr gut und es hat Spaß gemacht ein 

Übungsvideo nach eigenen Vorstellungen zu gestalten.“  

 

IB Medau GmbH  Schule für Physiotherapie Nürnberg: 

- „Statement von den Schülern war im Nachhinein bei allen sehr gut. Viele sagten im 

Nachhinein, dass sie das Thema Beinlängsachsen nun besser verstehen und es gut war 

sich noch einmal mit den FBL- Übungen dazu zu beschäftigen. Und es hat allen großen 

Spaß gemacht.“ 

 

Physiotherapieschule Dr. Kiedaisch  Ravensburg: 

- „Die Motivation der Auszubildenden war sehr hoch! Sie empfanden es als eine sehr gute 

Möglichkeit ihr Wissen zu erweitern und gleichzeitig eine Abwechslung zum normalen 

Schulalltag.“ 

 

Spektrum Akademie für Physiotherapie Berlin: 

- „Wir haben ganz viel gelernt. Nicht nur die FBL Denkweise sondern auch technische Probleme 

zu lösen.“ 

- „Es war spannend einen Film zu produzieren für die spezielle Zielgruppe.“ 


